



**SPD-Fraktion
in der Bezirksvertretung Kalk**



SPD-Bezirksfraktion Kalk, Kalker Hauptstraße 247 - 273, 51103 Köln

Herrn
Bezirksbürgermeister
Markus Thiele

Herrn
Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Bezirksrathaus Kalk

Kalker Hauptstraße 247-273
51103 Köln
Telefon (02 21) 221 98 302
Telefax (02 21) 221 98 927
E-Mail: spd-bv8@stadt-koeln.de
Internet: www.koelnsdpd.de

Marco Pagano

Fraktionsvorsitzender
Telefon (02 21) 261 40 47
Telefax (02 21) 221 98 927
E-Mail: marco.pagano@stadt-koeln.de

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 13.10.2015

AN/1526/2015

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	29.10.2015, TOP 7.4

**Herstellung einer Wegeverbindung durch den Kalker Friedhof zwischen Hohen-
syburgstraße und Kieskauler Weg in Köln-Merheim
Antrag der SPD-Fraktion vom 13.10.2015**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk bittet Sie um Aufnahme des o.g. An-
trags in die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung am 29.10.2015:

Der Stadtentwicklungsausschuss hat in einem Grundsatzbeschluss 1999 entschie-
den, im Vorlauf zur Fortschreibung des Flächennutzungsplanes Köln für verschiede-
ne Gebiete eine "Integrierte Raumanalyse" (IRA) zu erstellen. Diese hatte die Aufga-
be, die siedlungsgeografischen und ökologischen Zusammenhänge und Wechselwir-
kungen zu erfassen, zu bewerten und grundlegende Aussagen für die Entwicklung
des Raumes herauszustellen. Im September 2012 wurde das Beratungsverfahren für
die IRA Köln-Ost eingeleitet. Nach eingehender Beratung in der Bezirksvertretung
Kalk wurde am 15.01.2013 unter TOP 8.2.1 ein positiver Beschluss mit einigen Än-
derungen herbeigeführt, um die Umsetzung des Konzeptes auf den Weg zu bringen.



Die IRA Köln-Ost wurde allerdings nie abschließend durch den Rat der Stadt Köln beschlossen.

Ein wichtiger Aspekt aus dem IRA Köln-Ost war die Schaffung einer Wegeverbindung durch den Kalker Friedhof im Stadtteil Merheim mit dem Ziel, durch diese Öffnung die Merheimer Heide näher an den Stadtteil Merheim heranzuführen.

Die Bezirksvertretung Kalk beschließt:

Die Verwaltung wird beauftragt, die in der Integrierten Raumanalyse Köln-Ost unter Punkt 3.1.7 Grün, Freizeit Erholung vorgeschlagene und von der Bezirksvertretung Kalk am 15.01.2013 befürwortete offene Wegeverbindung von der Hohensyburgstraße aus durch den Kalker Friedhof in Köln-Merheim einzurichten, um eine bürgerfreundliche Durchlässigkeit des Friedhofs zu schaffen. Hiermit soll die bereits bestehende hohe Qualität des Grünzuges Merheimer Heide weiter ergänzt werden.

Mit freundlichen Grüßen



Marco Pagano
Fraktionsvorsitzender

gez. Claudia Greven-Thürmer
Bezirksvertreterin